

Jahresbericht 2021 Männerchor Elsau

Wie nicht anders zu erwarten, hat Covid19 bis auf weiteres unsere wöchentliche Singproben auf Eis gelegt.

Aber siehe da ein Hoffnungsschimmer:

Donnerstag 28. Januar

Unser Präsident lädt alle Sänger zu einem virtuellen Schwatz via Zoom ein.

Es nehmen elf Kameraden daran teil. Es tut gut, einander bei einem Bierchen oder Gläschen Wein wieder einmal zu sehen.

Donnerstag 25. Februar

Die zweite Auflage unseres virtuellen Schwatzes wurde auf heute angesetzt und es ist wieder sehr amüsant, nicht zuletzt, weil der Umgang mit der neuen Technik einige Schwierigkeiten bereitet.

Donnerstag 25. März

Auch das dritte Treffen unseres virtuellen Stammtisches wird rege genutzt und mittlerweile sind wir alles alte Hasen im Umgang mit den elektronischen Medien.

Donnerstag 29. April

Nachdem uns Res beim letzten Zoom-Meeting zu sich auf den Hof, zu einer Besichtigung mit anschliessendem Grillieren eingeladen hat, ist es heute endlich soweit.

Wir stehen uns einmal wieder von Angesicht zu Angesicht gegenüber.

Nach dem interessanten Hofrundgang werden wir von den Gastgebern mit feinen Würsten und diversen Getränken verköstigt.

Leider lassen die sommerlichen Temperaturen etwas zu wünschen übrig, und so verabschieden sich jene, welche nicht in die warme Stube möchten.

Der Rest von uns hat es sich drinnen bequem gemacht. Es werden noch einige Lieder gesungen und ein zwei Schnäpsli getrunken – so richtig schön!

Vielen Dank nochmals an Lisbeth und Res für die Gastfreundschaft und den gelungenen Abend!

Donnerstag 27. Mai

Wir haben uns in der Waldhütte zu einem Grillabend getroffen. Die Getränke werden vom Männerchor offeriert und jeder hat für sich etwas auf den Grill mitgenommen. Auch an diesem Anlass sind die Temperaturen eher kühl, aber wir haben wiederum zusammen einen schönen Abend genossen, dieses Mal am Lagerfeuer.

Und dann endlich ist es soweit, nach dem gesangslosen ersten Halbjahr 2021, dürfen wir nach den Sommerferien unsere Proben wieder aufnehmen.

19. August Ordentliche Vereinsversammlung im Restaurant Frohsinn

Unser Präsident eröffnet um 19.30 Uhr die Versammlung mit dem Kanon «Froh zu sein bedarf es wenig und wer froh ist, ist ein König»

Es sind 17 Aktivmitglieder anwesend. Die Traktanden werden von Ruedi wie immer in souveräner Manier abgearbeitet.

Ich möchte an dieser Stelle nur auf das Traktandum 9 Rest Jahresprogramm eingehen, erscheint doch dieses vollgestopfte Programm kaum durchführbar:

Donnerstag 26. August: Probenstart.

Sonntag 9. September: Bettagskonzert Kirche Elgg, Ökumenischer Gottesdienst.

Freitag, 5. November: Präsi und Dirigenten Höck des Chorverbands Winterthur-Weinland im Kirchengemeindehaus Elsau.

Sonntag 7. November: Singen in der Kirche Elsau, Kath. Gottesdienst.

Samstag/Sonntag 20./21. November: 75jähriges Jubiläum Harmonika Club Elsau, mit unserem Gastauftritt.

Sonntag/Montag 5./6. Dezember: Chlausen. sofern es wieder möglich sein wird.

Sonntag 12. Dezember: Singgottesdienst Schlatt mit Anja Muth

Proben ab Donnerstag 4. November bis Dienstag 7. Dezember und Generalprobe Samstag 11. Dezember, also inklusive Generalprobe sieben Proben.

Mit dem Bewusstsein, dass wir damit an unsere Grenzen stossen werden, haben wir beschlossen dieses Programm so durch zu ziehen.

Leider hat uns Röbi Debrunner mitgeteilt, dass er wegen Hör-Problemen als aktiver Sänger nach 45 Jahren zurückzutreten wird. Er weist jedoch darauf hin, dass er weiterhin den Verein unterstützt.

Montag, 30. August Beerdigung Karl Zehnder

Wir nehmen in der reformierten Kirche Elsau Abschied, von unserem lieben Sängerfreund Karl Zehnder. (Bajazzo, Motette)

Sonntag, 19. September Bettagsingen in der Kirche Elgg

Bei grossem Andrang dürfen wir Männerchörler den Bettag Gottesdienst in Elgg umrahmen. Mit den Liedern «Das Morgenrot» und «Lobet den Herrn alle Zeit» dürfen wir uns an den beiden Gottesdiensten von unserer besten Seite zeigen.

Freitag, 5. November: Präsi- und Dirigenten Höck des Chorverbands Winterthur-Weinland.

Im Kirchengemeindehaus Elsau haben wir die rund 35 Präsidentinnen und Präsidenten sowie Dirigentinnen und Dirigenten bewirtet.

Als Vorbereitung für unseren Gastauftritt beim HCE haben wir unseren Gästen ein kleines Ständchen gebracht, welches sehr gut angekommen ist.

Sonntag, 7. November, singen bei den Katholiken in der Kirche Elsau

In der heimischen Kirche haben wir den Gottesdienst mit den beiden Liedern «Lobet den Herren alle Zeit» und «Du bist mein Gott und ich danke dir» musikalisch bereichert.

20. und 21. November: Jubiläumsunterhaltung 75 Jahre HCE

A cappella haben wir drei Mundartlieder (Es Soldate Liedli, Der Heimatvogel und Stets i Truure) vorgetragen. Bei den Liedern von Hazy Osterwald (Kriminal Tango) und Udo Jürgens (Mit 66 Jahren) haben wir den jubelnden HCE begleitet.

5./6. Dezember: Chlausen in der Gemeinde Elsau und Schlatt

Wir absolvieren rund dreissig Einsätze mit drei Chlausteams und machen wieder viele Kinderherzen glücklich. Vielen Dank an dieser Stelle an den Oberchlaus Beni Frei für die super Organisation und an Silvia Mazzier für die Bewirtung.

12. Dezember: Adventskonzert in der Kirche Schlatt

Der krönende Abschluss ist auch dieses Jahr wieder das Adventskonzert, unter der Leitung von Anja Muth. Natürlich hat es Corona bedingt nicht so viele Besucher wie früher, aber unsere Darbietung wird von allen sehr geschätzt und gelobt.